
平成平成平成平成 23232323 年度年度年度年度    第一回学年幹事会第一回学年幹事会第一回学年幹事会第一回学年幹事会    議事録議事録議事録議事録    

    

作成：２０１２年５月２５日  

水本 浩二（３８回生）  

開催日開催日開催日開催日：平成 24 年 5 月 24 日 18：30-20：00 

場場場場    所所所所：京橋区民館 

参加者参加者参加者参加者： 守屋充男（10 回生）、田口由紀子（11 回生）、清水亮（13 回生）、吉田時治（16 回生）、

本田信男（16 回生）、川上健一（16 回生）、平野智幸（17 回生）、藤本志朗（17 回生）、田村一夫

（18 回生）、中村静雄（19 回生）、岡公児（20 回生）、植村数之（23 回生）、緒方健一（24 回生）、

松永信一（25回生）、米村惣太郎（26回生）、田原公正（27回生）、有田幸正（28回生）、立居場誠

治（29 回生）、上田栄治（31 回生）、立迫文明（38 回生）、水科美由紀（38 回生）、岡田公孝（38 回

生）、水本浩二（38 回生） 計 23 名（敬称略） 

    

＜討議内容＞＜討議内容＞＜討議内容＞＜討議内容＞    

１．１．１．１．今年度の役員今年度の役員今年度の役員今年度の役員（当番幹事・水本（当番幹事・水本（当番幹事・水本（当番幹事・水本））））    

・役員変更なし、当番幹事は 28 回、38 回。 

２２２２．．．．今年度の予算計画今年度の予算計画今年度の予算計画今年度の予算計画    （当番幹事・水本）（当番幹事・水本）（当番幹事・水本）（当番幹事・水本）    

・収入 336.5 万 支出 334.5 万で計画 

・宴会支出（設備費）について、次回幹事会で詳細を提示すること 

１１１１) ) ) ) 会報への広告について会報への広告について会報への広告について会報への広告について（当番幹事・水本（当番幹事・水本（当番幹事・水本（当番幹事・水本））））    

・収入源確保のため、昨年と同様に会報への広告を掲載する。 

・昨年出稿いただいた学年幹事の皆様には今年も出稿をお願いする。 

・会報は今年度４Ｐとし、経費を節減する。 

３３３３．今年度の活動スケジュール．今年度の活動スケジュール．今年度の活動スケジュール．今年度の活動スケジュール（当番幹事・（当番幹事・（当番幹事・（当番幹事・水本水本水本水本））））    

・次回学年幹事会は６月２９日（金）京橋区民館で開催。次回は会報の内容を確認いただくのが

主題 

・会報発送は７月１４日（土）に実施する。場所は別途当番幹事より連絡。 

（Ｑ＆Ａ） 

・出欠確認の締め切りは 8/15 ごろに設定すべき（開催が早いために締め切りも早めに） 

４４４４．．．．総会について総会について総会について総会について（当番幹事・（当番幹事・（当番幹事・（当番幹事・水本水本水本水本））））    

１）準備状況：報告（日時、会場、来賓、アトラクション等） 



・９月８日（土）明治記念館にて開催すべく準備中。 

（Ｑ＆Ａ） 

Ｑ、アトラクションの時間はどのくらい 

Ａ、20 分で 4 曲程度、尺が足りないようであれば、ワークショップも開催できるがその必要はな

いと思う 

Ｑ、木遣りはどうするか 

Ａ、時間的に困難なため、今年は行わない方向でいく。 

２）若手会費について２）若手会費について２）若手会費について２）若手会費について（当番幹事・（当番幹事・（当番幹事・（当番幹事・水本水本水本水本）））） 

・今年も若手の若手会員参加を促すため、昨年同様若手の会費を設定する。（主なターゲットは

３０代） 

・学生は年齢 25 歳までに制限する。（主なターゲットは３０代） 

・同窓生同士の夫婦参加をしやすくするために、夫婦割引 2,000 円／組を設ける。 

（主なターゲットは５０代） 

・63 回生（大学 1 年生）は無料とする。 

 参加費 年会費 計  

男性 10,000 円 2,000 円 12,000 円 夫婦参加は夫婦

一組当たり 2,000

円割引 

女性 8,000 円 2,000 円 10,000 円 

30 歳代 

（男女共通） 

6,000 円 2,000 円 8,000 円 

30 歳未満 

(男女共通) 

3,000 円 2,000 円 5,000 円 

学生(25 歳まで) 1,000 円 － 1,000 円 夫婦割引適用外 

６３回卒 0 円 － 0 円  

 

５５５５．昨年度の会計報告（事務局・中村）．昨年度の会計報告（事務局・中村）．昨年度の会計報告（事務局・中村）．昨年度の会計報告（事務局・中村）    

・収入 4,601 千円、支出 3,295 千円（1306 千円） 

・昨年の当番幹事報告支出 3,895 千円との差異は、招待費と幹事活動費の減によるもの。今年

度も黒字を出すために抑制を継続すること。 

 

 

 



６．ＩＣＴ班より報告６．ＩＣＴ班より報告６．ＩＣＴ班より報告６．ＩＣＴ班より報告    

・メンバーの転勤でホームページの更新、Facebook 対応等が手薄になっている。メンバーを増や

したいので、ＩＴの知識・興味がある方かおられれば、ご協力願いたい。 

・ＨＰに広告掲載を行い、1 万 2 千円の収入があったので、この場で事務局長にお渡しする。 

・フェイスブックに Book を掲載している。総会前の 8 月末にグルーピング機能を利用して、会員の

発掘と総会の紹介を行いたい。 

・クラブ活動として街歩き同好会を紹介された。 

・同窓会報の 1 ページに関東同窓会の記事を掲載することになっているが、原稿締め切りが総会

から間もない 9 月末で時間がない。例年、原稿はＩＣＴ班で作成し今年も会長と事務局長チェッ

クののちに掲載していきたい。 

７．その他７．その他７．その他７．その他    

・16 回生は例年と違い今年は 20 名以上の参加を予定しているので、それなりの席を用意するこ

と。 

・今年も、看板等への同窓会の回数表示を行わない。 

 

 

以上 

 


